
 

 

 

日時 平成 25 年度 11 月 22 日(金)17 時 00 分～18 時 15 分 

会場 杉森中学校 会議室 

出席者  

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

《協議会委員》 安藤 雄太 

        由井 営太郎 

        國藤 久司 

        一野 まり 

 

        大橋 亮介(校長) 

 

   

          

       

《杉森中学校事務局》  

 

 加藤 雄一(進路指導主任) 

 ｼｭﾃｨｰﾍﾞﾘﾝｸﾞ育子(教務主任)  

 松尾 宏(生活指導主任)   

 長谷川 祐子(嘱託事務) 

  

       

 

  

  

     

《教育委員会》  

 

杉並区教育委員会 

学校支援課  伊藤 彰大 

学校支援課  三井 真太郎 

  

  

       

 

  

  

     



 今日は高﨑会長が出席できません。教育委員会からお二人に来ていただいて

いますので、後ほどご紹介いたします。学校からの報告をお願いします。 

 1 月に障がい者の方々のふれあい運動会に、2・3 年生 8 名が参加してくれ

ました。よく動いて楽しく汗をかいてくれました。 

 ウィロビーに海外留学から 3 年生のＳ君が無事に帰ってきました。学習会後

に報告がある予定です。 

 2 年に女子１名の転入がありました。 

 10 月 23 日に国立オリンピック記念総合青少年センターで、合唱コンクール

が行われました。3 年生の全員合唱を初め、どの学年も頑張り、感動的な合唱

コンになりました。毎年、質があがっているような気がします。 

 来年は 10 月 25 日(土)を予定しています。また、26 年度の修学旅行はＮに

決定しました。 

 11 月に入り、連合文化祭がありました。英語の発表には 1 年と３年が参加

しました。作品展はセシオンで展示されました。(美術・家庭科) 

 卓球の男女・バスケット男子が都大会進出を決めました。 

  

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

司   会 

 

校   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合唱コンクール 英語劇 

連合文化祭 



11 月 30 日(土)に神明宮で、和紙キャンドルナイトが行われます。杉森中は

今年は美術部員がデザインを担当します。2 年生が 1 月に移動教室で菅平のス

キー教室を予定していますので、その説明会が 12 月 20 日にあります。 

 12 月 2 日から面接の練習が始まります。3 年生にとって大事な時期です。 

 12 月に学校内部評価を出します。内容についはこの会議でお知らせいたし

ます。 

 土曜日授業については来年度から月1～２回のペースでやっていく予定です。

３時間目までで、給食はありません。 

 学校運営委員会や学校支援本部のみなさんのお力をお借りすることになる

と思いますので、よろしくお願いいたします。 

 年度当初「自治力」を高めようということでやってきました。朝礼できれい

には並べるようになってきましたが、下校時間をすぎでもなかなかきちんと帰

れない生徒がいます。一斉下校の時間になりいっぺんに帰ったため、ご近所か

ら苦情がきました。 

 子供たちに声をかけてきちんとした下校を促すようにしているのですが、一

斉下校だとどうしても広がってしまいますね。 

 1・2 年生は部活で目標を達成させたいと思っています。3 年では受験を控え

て、安易になる生徒、その状況から逃げる生徒がいますが、良い形に指導でき

るように頑張っています。 

 朝の登校はいかがですか。広がって歩いてしまうとか? 

 朝練があるので、あまり固まって登校することはないようです。 
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3 年生は具体的に志望校を決定していくようになります。受験写真撮影があり

ます。進路学習部では、食育を進めています。先日は 1 年生が明治からゲスト

ティーチャーを招いて牛乳からバターを作る授業をしました。 

 2 年生は OS で栄養士から説明を受け、バランスの取れた献立作りに取り組

んでいます。3 年は受験が終わってから食育に取り組む予定です。 

 来年 1 月 26 日(日)27 日(月)は推薦入試。私立も推薦が始まります。 

 食育ということで、朝食を食べてこない生徒はいますか? 

 学力調査のアンケートでは、7 割強の生徒は朝食を食べてきています。都の

平均より高いですね。小学校でも食育をやってきているので、朝食を食べると

いう事が定着しているんですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 土曜日授業はいつからですか。 

 杉並区では 26 年度から、小中で開始されます。内容は、何かに特化して年

間７・８回やってみるのもいいのではないのでしょうか。第２第か４土曜日の

3 時間。振替休日はなく、公開授業も必要なら行える…というのが土曜日授業

の予定になっています。運営協議会や支援本部のみなさんのご協力で、大学や

都立高校の先生のお力もお借りできればと思っています。 

進路指導 
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 11 月 1 日は古典の日でした。せっかくそういう日があるのですから、日本

の古典、今回は雅楽をやろうということで、神社会が催し物をしていました。 

 毎月じゃなくても土曜日授業でこういった古典を取り上げてみるのもいい

のではないでしょうか。 

 色々な人脈を利用して、やることはたくさんあると思います。 

 さて、今日は、教育委員会の学校支援課から伊藤さんと三井さんがお見えに

なっています。 

 杉森中学校の運営協議会に前回伺ったのは、4 月でした。 

 先月 31 日に運営協議会連絡会が開かれました。高﨑会長はご欠席だったの

ですが、当日 4 グループに分かれてテーマを決めて話しをしていました。 

 学校運営は、学校運営協議会のみなさんのご協力があってこそ成り立ってい

るということがよくわかりました。CS は、ぜひ次の段階に進んでいただきた

いと思っています。特に杉森中は、学校運営協議会発足当初から携わっていた

だいていますので、成長し続けて他校をリードしていっていただきたいと思っ

ています。 

 お配りしました「すぎなみ教育シンポジウム」のチラシをご覧ください。12

月 21 日にセシオン杉並で、講師に三屋裕子さんをお迎えしてシンポジウムが

開催されます。教育長の講演もあります。ぜひ足をお運びください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教育委員会から、「教育調査アンケートのご協力のお願い」が来ています。

内容については、言葉が前回よりもわかりやすくなっています。学校評価アン

ケートも実施します。気になる内容がございましたら、お知らせください。 

 次回の運営協議会は 12 月 12 日です。  ＊管理職人事についての報告 
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